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ACTA 

Reunión Área Educación 

SESION ORDINARIA N°21/2024 

A los 24 días del mes de abril de 2024, siendo las 17.00 
hs, se da inicio a la sesión ordinaria Nro. 21 del 2024 del 
CONSEJO DE ÁREA DE EDUCACIÓN, presidido por la Coordinadora 
Vice-decana, Lic. Lucía Romero (DNI 12280316), en modalidad 
PRESENCIAL. Se encuentran presentes los representantes( de 
mod'j virtual) la consejera titular por el estamento Nancy 
Mateos (DNI 13.804.357) .Fue invitada la consejera del 
Departamento Juana Ferreyro (DNI 12.280.324) , la cOnsejera 
por el estamento estudiantil Claudia Acosta (DNI20.549.938 
) y Tamara Blum (DNI 29.075.326)quien es consejera por el 
estamento estudiantes en el consejo de departamento. 
Existiendo el quórum necesario se da lectura al ORDEN DEL 
DÍA: 

Lectura Acta de la sesión anterior: sí. 

1)) 	Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajo: 

,no. 

Asuntos entrados 

1.: Aprobación de programa de Epistemología 

Análisis y comentarios de la macha del 23 
Situación de la UNM. 

cl) Comunicaciones y peticiones: no. 

e) Informes: no. 

a) Asuntos entrados: 

Antes de iniciar el desarrollo de la reunión , Lucía 

Romero toma la palabra e informa que por motivo de su 

jubilación , su último día de trabajo será el 30 de 

abril del presente año, siendo la próxima vicedecana 

la consejera Juana Ferreyra. Se comenta que recién se 

inicia el procpso de nombramiento y que el sábado se 

le comunicará 	los docentes del Área de Educación. 



1.- Aprobación de programa de Epistemología 

Se había enviado con anterioridad el programa presentado 
por el profesor Oscar Farías para modificar el actual 
programa de la materia Epistemología de la Licenciatura en 
educación Secundaria (3322). El profesor Otero dejó sus 
comentarios dado que por cuestiones de salud hoy no estaría 

presente: 

Acuerda con el.programa presentado. Le parece muy 
actual y desarrolla tlmáticas hoy en disputa por las 
nuevas derechas (feminismos, culturas originarias, 

"buen vivir"....). 

Quizás se puede incluir algún contenido y/o actividad 
sobre los enfoques epistemológicos del diseño 
curricular para la educación secundaria en la PBA 

La consejera Claudia Acosta señala que 

algunos párrafos que le parecen en expresión muy 

coloquial para el desarrollo de los criterios de 

evaluación. 

En la parte de evaluación ella sugiere introducir 
primero cómo evaluará y luego los criterios. 

La coordinadora Lucía Romero sugiere que 

En,  algunos criterios como están redactados se 
evidencia subjetividad, quizás se pueda rever la 
redacción d elos criterios de evaluación 

Análisis y comentarios de la macha del 23 
Todos los presentes dialogan sobre el desarrollo de la 
marcha citada expresando que para la UNM es un momento 
histórico de sentir la pertenencia a la institución , 
teniendo en cuenta que muchos de los estudiantes 
participantes es la primera vez que marchan en defensa de 
sus derechos. 

Situación de la UNM: Se comentan algunas cuestiones 
habladas en la Asamblea sobre la situación de la UNM en 
cuanto a los reco9rtesd presupuestarios. Se acuerda seguir 
trabajando el tema en el estamento estudiantes a través de 
sus consejeras. 
Toma la palabra la consejera suplente Tamara Blum y plantea 
pedidos/ sugerencias de estudiantes: 

Posibilidad de pasar la materia Tics orientadas a la 
educación (3428)al primer año de la carrera de LEI ya 
que es de suma utilidad para realizar y presentar 
trabajos y apropiació de saberes. 



Poder realizar antes del inicio de cursada de los 
ciclos el Taller LEO que ofrece articulación caigo 
similar para mejorar la escritura académica. 

Acordando avanzar sobre est s'propuestas se da por 
finalizada la reunión aje do las 18.15. 
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